

Lorient en bref

Ils demandent des pistes cyclables sûres et pratiques



Le défilé des nombreux cyclistes, partis vers 15 h de la rue de Kerguestenen, était encadré par deux motards de la police nationale.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Près de quatre-vingts cyclistes, de tous âges, étaient présents, samedi, devant l'ENSIBS (école d'ingénieurs), pour un parcours de 6 km en direction du centre de Plœmeur.

Cette manifestation, organisée par le Collectif Lorient agglo à vélo (Claav), avait pour but de mettre l'accent sur les défauts d'aménagement cyclables du secteur.

« Les infrastructures cyclables de la ville de Plœmeur ne permettent pas à toutes et tous de rouler de manière sûre et pratique, souligne David Mourré, un des organisateurs. Il y a des nombreux points problématiques et les mesures prises par la municipalité ne sont pas à la hau-

teur. Nous sommes très loin des 60 km de voies cyclables promises permettant de circuler à vélo de manière sûre et pratique. Les trottoirs partagés, comme dans la rue Dupuy-de-Lôme ne sont pas acceptables et posent de nombreux problèmes : conflits avec les piétons, régime de priorité, vitesse de circulation... »

Et de rajouter : « Les cheminement cyclables vers les établissements scolaires sont quasi inexistant. Il y a eu des accidents impliquant des enfants ! Qu'attend-on ? Et dans le projet Plœmeur 2030 : quid de la place du vélo ? Il n'y a aujourd'hui aucune info. »